
 

基本情報 

活⽤イメージ 

「やさしい⽇本語」役⽴つツール等の紹介 

 

名称 やさしい⽇本語ツーリズム研究会 HP 提供元 やさしい⽇本語ツーリズム研究会 
URL https://yasashii-nihongo-tourism.jp/ 

概要 「やさしい⽇本語ツーリズム研究会」は、多⽂化共⽣社会実現を⽬指し、多⾔語対応のた
めのやさしい⽇本語普及を⽬指すプロジェクトです。動画制作や 
やさしい⽇本語普及に向けた企画等を⾏っており、活動内容の紹
介、やさしい⽇本語関連情報の発信を HP 上で⾏っています。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研究会では、やさしい⽇本語や周辺領域に詳しい⽅々を招いての１時間トーク番組 
「やさ⽇ライブ」を定期的に配信しています。 https://yasashii-nihongo-tourism.jp/live 

＜動画制作＞ 

＜やさ⽇ライブ＞ 

＜関連ニュース＞ 

（令和３年２⽉） 


